
掛川市教育委員会
教育政策課
TEL 21-1109
ＦＡＸ ２１-１２２２

Kakegawa
掛川市立中学生の新しい制服を考えています。
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スカート or スラックス、自分で選びたい
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できるだけ価格は安く

暑いときに簡単に脱げるといいな

自宅で気軽に洗濯できるといいな

セーターやカーディガンで体温調整したい

成長に合わせてサイズ調整したいな

皆様の声を大切にして
制服の検討を進めます。

７

夏涼しく、冬温かな快適な制服がほしい

８

３年間着ることができる耐久性は必須

令和３年度掛川市制服アンケートより

令和４年７月11日

９ 兄姉の制服も有効に活用したい

中学生の声

保護者の声



次回、Ｖｏｌ．２では検討スケジュールと具体的な制服の例を紹介する予定です。

検討状況はHPで発信していきます！

Ｑ5

Ａ5

制服だけでなく、校則も変わらないといけないのではないですか？Ｑ6

制服の変更に合わせて、校則を見直すことにつなげていきます。例えば、
衣替えの期間を廃止し、生徒が自分の判断で、夏服や冬服を選ぶこと
ができるようにすることやセーターやベストなどの着用などを生徒の判
断で着用することができるようにすることなどが話し合われています。

Ａ6

来年度（令和５年度）からすぐに制服が変わるのですか？

今年度中にスケジュールを決定する予定ですので、早くても令和６年度
以降の新制服導入開始になると考えられます。

新しい制服のデザインは、勝手に決められてしまうのですか？Ｑ3

子どもや保護者の声を大切にします。デザインの案ができたところで、
児童生徒や保護者のみなさんに意見をいただき、具体的なデザインを
決定する予定です。

Ａ3

新しい制服に変わった場合、詰襟やセーラー服を着ることはできなくなる
のですか？

Ｑ4

多くの保護者の方から、兄姉の制服を着用させたいという
声が届いています。新たな制服に加えて、従来のセーラー服
や詰襟を着ることができるような仕組みを検討しています。

Ａ4
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市内９中学校の制服がまったく同じになるのですか？

経済的な負担を軽減するために、全中学校で同じデザインを採用する
ことを考えていますが、学校のカラー（独自性）を出すために、ネクタイ
やリボンなどのアイテムに特徴を持たせることも検討しています。

新しい制服はブレザーを考えているのですか？Ｑ1

具体的な形状はまだ検討中ですが、全国的にブレザーを採用する学校
や自治体が増えてきました。着脱が簡単にできることや、スカートとス
ラックスを組み合わせやすいことがメリットです。様々な制服のよさを調
べ、可能性を探りたいと考えています。

Ａ1

現在の検討状況をお知らせします。

意見フォーム

中学生の声

終了しました。
ありがとうございました。
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